

**Allocution du recteur Jean Vaillancourt
Gala-bénéfice du campus de Saint-Jérôme
Le vendredi 27 avril 2007**

Monsieur le Maire Gascon,
Chers convives,

D'abord, merci de votre présence ici ce soir à ce tout premier gala-bénéfice de la Fondation de l'UQO.

C'est avec plaisir que nous profitons de cet événement pour souligner l'apport du maire Marc Gascon à la réalisation du projet majeur qu'est l'implantation à Saint-Jérôme d'un campus de l'UQO. En poursuivant la revitalisation de son centre ville et surtout en misant sur la formation des étudiants, la ville de Saint-Jérôme, par la voie de son maire, permettra à l'Université du Québec en Outaouais de créer un centre universitaire majeur dans la région des Laurentides.

En effet, grâce à la participation financière de la ville de Saint-Jérôme estimée à 1,5 million de dollars, l'Université érigera son campus sur des terrains situés en face de la mairie sur la rue Saint-Joseph. Ce don de la Ville en cession de terrains s'inscrit dans la campagne de financement de la Fondation de notre université.

Présentement, plus de 560 étudiants réguliers sont inscrits à nos programmes au Centre d'études universitaires des Laurentides dans les locaux du Cégep de Saint-Jérôme. En septembre 2008, on prévoit que plus d'un millier d'étudiants pourraient faire leurs études au nouveau campus de Saint-Jérôme.

La Fondation de l'UQO mène actuellement une campagne majeure de financement dont l'objectif est d'amasser 10 millions de dollars au cours des cinq prochaines années. Regroupées sous quatre grands axes de développement, les priorités de campagne de la Fondation visent à favoriser l'accès et la réussite aux études universitaires, la recherche et le développement dans certains pôles d'excellence de l'UQO, mais également dans de nouveaux créneaux en émergence, la construction ou la rénovation de ses infrastructures et le développement de programmes en région.

Lancée en mars 2006 sous le thème « **IMAGINEZ L'UQO** », la campagne de financement a déjà reçu des dons totalisant plus de 6 millions de dollars.

Mais voici le moment venu de passer aux choses sérieuses : le 50^e anniversaire de naissance du maire de Saint-Jérôme! J'ai eu vent que le comité organisateur, présidé par l'homme d'affaires Gaétan Lapointe, nous réserve de belles surprises. Je leur cède donc la place.

Monsieur le Maire : je n'ai aucun doute, que vous vous souviendrez longtemps de votre 50^e anniversaire!

En terminant, merci aux nombreux partenaires de cette soirée qui permettront d'ici peu de faire du campus de l'UQO une réalité à Saint-Jérôme.

Bonne soirée à tous et à toutes!